

**CENTRE FOR RESEARCH ON EDUCATIONAL
AND COMMUNITY SERVICES (CRECS)**

WE'RE LOOKING FOR A SENIOR RESEARCH ASSOCIATE

Do you have what we're looking for? Apply today!



**CENTRE DE RECHERCHE SUR LES SERVICES
ÉDUCATIFS ET COMMUNAUTAIRES (CRSEC)**

NOUS SOMMES À LA RECHERCHE D'UN.E ASSOCIÉ.E PRINCIPAL.E DE RECHERCHE

Avez-vous ce que nous recherchons? Postulez aujourd'hui!



JOIGNEZ-VOUS AU CRSEC!

POSTE: ASSOCIÉ.E PRINCIPAL.E DE RECHERCHE

Le **CRSEC** est un **centre de recherche de l'Université d'Ottawa** appuyé par la Faculté des sciences sociales, la Faculté d'éducation et le Bureau du vice-recteur à la recherche. Le CRSEC collabore avec des partenaires communautaires pour co-créeer et mobiliser des connaissances afin d'**améliorer les politiques, les programmes et les pratiques** dans les **secteurs de l'éducation, des services sociaux et de la santé**. Notre travail est centré sur **l'inclusion sociale** et met l'accent sur la **recherche appliquée, l'évaluation et la formation**. Nous travaillons avec les membres du CRSEC, des collaborateurs de l'Université d'Ottawa et des partenaires de la communauté pour atteindre notre vision et notre mission. Ces collaborations et partenariats s'appuient sur trois piliers d'expertise et d'activité: **la recherche et la mobilisation des connaissances, la formation et le renforcement des capacités, et l'engagement communautaire**.

Nous sommes à la recherche d'une personne **bilingue** (à l'oral et à l'écrit)* possédant une **expertise considérable en recherche et en évaluation de programmes**. Cette personne travaillera à un échelon supérieur avec le Comité de gestion du CRSEC. Elle traduira le programme de recherche et les objectifs du plan stratégique en des **projets de recherche opérationnels** et préparera des **propositions de recherche** en collaboration avec les chercheurs du CRSEC. Cette personne aura la responsabilité de **superviser les projets de recherche et d'évaluation de programmes** en cours au CRSEC et aura l'occasion de **diriger et soutenir un éventail de projets différents**.

Échelle salariale: 78 488\$ à 99 143\$**

Durée du poste: Contrat de 3 ans (35h/semaine)

Date de clôture: Candidatures acceptées jusqu'à ce que le poste soit comblé

*Il s'agit d'un **poste bilingue**. Le candidat doit être apte à **préparer des propositions de recherche et mener des activités de recherche en français et en anglais**.

L'échelle salariale est établie en fonction de la **classification NR 8 de l'Université d'Ottawa pour le poste d'**Associé.e. principal.e. de recherche en sciences humaines**.

Veillez envoyer une lettre de présentation et votre CV au CRSEC@uottawa.ca. Pour plus d'information, communiquez avec Ruth Kane, directrice du CRSEC, au rkane@uottawa.ca.

JOIN THE CRECS TEAM!

POSITION: SENIOR RESEARCH ASSOCIATE

The **CRECS** is a cross faculty **University of Ottawa** research centre supported by the Faculty of Social Sciences, Faculty of Education and the Office of the Vice President Research. CRECS collaborates with community partners to co-create and mobilize knowledge to **improve policies, programs and practices in the educational, social service and health sectors**. Our work emphasizes on **social inclusion** and focuses on **applied research, evaluation and training**. We work with members of CRECS, collaborators from the University of Ottawa and partners in the broader community to pursue our vision and mission. These collaborations and partnerships are supported through three interrelated pillars of expertise and activity: **Research and Knowledge Mobilization, Training and Capacity Building, and Community Engagement**.

We are looking for a **bilingual candidate*** (written and spoken) with **significant research and program evaluation expertise**. This person will work at a senior level with the CRECS Management Committee. She/he will operationalize the research program and CRECS strategic plan objectives into **research projects** through **preparing proposal submissions** in collaboration with CRECS senior researchers. This person will be responsible for **overseeing ongoing research and program evaluation projects** within the scope of CRECS and will have opportunities to **lead and facilitate a range of different projects**.

Salary range: \$78 488 to \$99 143\$**

Duration: Three year term (35h/week)

Closing date: Applications will be received until position is filled

*This is a **bilingual position**. The candidate must be able to **prepare research proposals and lead research in French and English**.

Salary range is based upon the **University of Ottawa NR 8 classification for the position of **Senior Social Sciences and Humanities Research Associate**.

Send a cover letter and your CV to
CRECS@uottawa.ca. For more information,
contact Professor Ruth Kane, CRECS Director,
at rkane@uottawa.ca.

This email is intended for lbouc031@uottawa.ca.
[Update your preferences](#) or [Unsubscribe](#)